

## ERDBEERFEST DER AWO NACKENHEIM



**NACKENHEIM** Viele Gäste fanden den Weg an den Alten Bahnhof in Nackenheim zum Erdbeerfest der AWO Nackenheim. Ab 10 Uhr wurde bei allerlei Leckereien vom Grill sowie bei Kaffee, Kuchen und Getränken aller Art gemütlich gefeiert. Die Jugendlichen und die Junggebliebenen vergnügten sich beim Dosenwerfen, an der Mohrenkopfwurfmaschine und am Glücksrad. Das Fest war für alle ein voller Erfolg. Wilhelm Schütz, 1. Vorsitzender der AWO Nackenheim, bedankte sich bei allen Helferinnen und Helfern für ihren Ehrenamtlichen Einsatz an diesem Tag sowie bei allen, die die AWO Nackenheim bei diesem Fest unterstützt haben. – Bild: Privat